



Tatort Bayern

WENN SPURENSUCHE UNTER DIE HAUT GEHT ...

14. Mai 2018, 18:30 Uhr
Justizpalast München



Wir feiern Bayern – 100 Jahre Freistaat und 200 Jahre Verfassungsstaat.

Was macht unsere Heimat so lebenswert? Natürlich Land und Leute. Die Vielfalt seiner Regionen. Die einmalige Symbiose von technischem Fortschritt, wirtschaftlichem Erfolg und gelebter Tradition.

Ein wichtiger Baustein für unsere hohe Lebensqualität ist unser starker Rechtsstaat: In Bayern leben heißt sicher leben. Wir haben deutschlandweit die niedrigste Kriminalitätsrate und die beste Aufklärungsquote. Hinter diesem Erfolg steht nicht die scheinbare Leichtigkeit von Ermittlungen im 90 Minutenformat, wie wir sie aus dem Sonntagskrimi kennen. Straftaten aufzuklären und zu ahnden, ist Schwerstarbeit. Sie ist in Wirklichkeit meistens ein langer, aufreibender Prozess, der viel Knowhow, Präzision und Geduld erfordert.

Ein Schlüssel unseres Erfolgs ist dabei das enge, vertrauensvolle Zusammenspiel unserer Experten in Justiz, Polizei und Rechtsmedizin. Dieses Team trägt auch ganz entscheidend dazu bei, dass weitere Straftaten verhindert werden. Werfen Sie im Jubiläumsjahr gemeinsam mit uns einen Blick hinter die Kulissen dieser wichtigen Arbeit – und wer könnte solche Einblicke besser, spannender und mitreißender gewähren als der bekannte Radiomoderator Thorsten Otto im Gespräch mit einem der erfolgreichsten deutschen Rechtsmediziner: Professor Dr. Wolfgang Eisenmenger.



Prof. Dr. Winfried Bausback, MdL
Staatsminister

Tatort Bayern

WENN SPURENSUCHE UNTER DIE HAUT GEHT ...

Professor Dr. Wolfgang Eisenmenger ist einer der renommiertesten deutschen Rechtsmediziner. Er leitete von 1989 bis 2009 das Institut für Rechtsmedizin der Ludwig-Maximilians-Universität München. In seine Zeit als Institutsleiter fielen viele aufsehenerregende Mordfälle: Er obduzierte bekannte Persönlichkeiten und trug entscheidend zur Aufklärung vieler weiterer Straftaten bei. Daneben führte er auch die genanalytischen Ermittlungen zur Abstammung Kaspar Hausers. Seit 2010 leitet er die Ethikkommission der medizinischen Fakultät.



Thorsten Otto ist Moderator beim Bayerischen Rundfunk und Buchautor. Der gebürtige Oberpfälzer studierte zunächst Jura und wechselte dann in die Moderation. Seit Oktober 2008 moderiert er die Interview-Sendung „Mensch, Otto!“, die 2014 mit dem Deutschen Radiopreis in der Kategorie „Bestes Interview“ ausgezeichnet wurde. Das Format erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit.



14. Mai 2018
Justizpalast München
Saal 270

Prielmayerstraße 7
80335 München

18:30 Uhr

Grußwort

Prof. Dr. Winfried Bausback, MdL
Bayerischer Staatsminister
der Justiz

18:45 Uhr

Moderator Thorsten Otto (BR)
im Gespräch mit Rechtsmediziner
Prof. Dr. Wolfgang Eisenmenger
über seine spektakulärsten Fälle

im Anschluss

Zeit für Gespräche bis ca. 21 Uhr

Anmeldung

Bitte melden Sie sich bis Mittwoch, 2. Mai 2018 unter Nennung Ihres Namens und Ihrer vollständigen Adresse per Email für die Veranstaltung an:

krimiabend@stmj.bayern.de

Wir bitten um Verständnis, dass die Teilnehmerzahl für die Veranstaltung aufgrund der räumlichen Kapazitäten begrenzt ist. Die Plätze werden nach der Reihenfolge der Anmeldung vergeben. Bei erfolgreicher Anmeldung erhalten Sie eine Teilnahmebestätigung. Bitte bringen Sie diese Teilnahmebestätigung und ihren Personalausweis zur Veranstaltung mit. Bitte beachten Sie, dass es aufgrund der Sicherheitskontrollen im Eingangsbereich zu Zeitverzögerungen beim Einlass kommen kann.

Bei kurzfristigen Verhinderungen bitten wir Sie – auch kurzfristig – um Nachricht. Vielen Dank!



Jubiläumsjahr 2018

Veranstalter: Bayerisches Staatsministerium der Justiz, Referat für Öffentlichkeitsarbeit, Prielmayerstraße 7, 80335 München